

## 【スタッフのひ・と・り・ご・と】

こんにちは！軽作業班の田中須和子です。

あゆみで働かせていただくようになってから、あっという間に半年以上が過ぎました。最近些細なきっかけで聴いた歌の歌詞が今の自分の心の中をびっくりするほどそのまま代弁しているようで鳥肌が立ちました！人との出会いはもちろん、物やある人からの言葉、“その瞬間”に居合わせる事など、“縁”、“タイミング”って本当に凄いなあとしみじみ感じます。想えば、あゆみを紹介して下さったCさん、あの時別の選択をしようかと迷っていた私の前で、半ば強引に？(笑) 勢いであゆみに電話して下さり、本当に絶妙なタイミング・差のおかげで今あゆみのメンバー・スタッフの方々と出会い、一緒に過ごすことができています。

日常のひとつひとつの事が、振り返り見ればすべてプラスに繋がってたんや！と、ようやく“縁”に気付けるようになってきた今日この頃です^^

寒がりにはつらい季節ですが、皆さん体にはお気をつけて☆

こんにちは。園芸班の池本明子です。

4月からあゆみで働かせていただき、早半年が過ぎようとしています。私自身意欲はあるのですが少々抜けているところがありまして、皆さんにご迷惑をかけていることがあると思いますが、その時は率直にご指導お願いいたします。

仕事内容もメンバーさんとの関わり方も、今まで体験したことのない事はばかりで最初は戸惑うことも多かったのですが、他のスタッフさんがいつもフォローしてくださり、色々分かり易く説明していただくのでいつも感謝しています。今はメンバーさんの個性も少しずつ知ることができたので、屈託のない笑顔を見せていただけると、逆にこちらが癒してもらえたりして、自分もあんな素敵な笑顔が出来る人間になりたいなあと逆に勉強になることが多々あります。

これから少しでもみんなの笑顔のお役に立てるように努力していきたいと思っております。

## 【多事想ろん】

胎中

「皆さん、今回は少し、『命・いのち』について一緒に考えてみたいと思います。では皆さんの中に命（いのち）2つある人いますか？」これは、中学生に障害者理解・人権教育で話をする時の私の最初の言葉です。その時の彼らの表情は、周りを見渡して、「そんなん一つやんな、当たり前やんか！」ザワザワ・・・「何当たり前前の事聞いてんねん・・・」にやにや笑いが起きます。

そして「そうなんです。一人に一つの命しかありません。この重さはみんな平等なのです。軽い、重いということではなく、誰かに取られることが絶対あってはいけないものなのです。この命はずっとつながっている両親からの最大の贈り物です。そしてどんなことがあっても自分で勝手になくしていく事は、一番不幸なことなのです。」と話を進めます。

今、マスコミを賑わせているニュース「9人殺害、自殺願望の女性たちへ・・・」が連日流れて、いろいろなコメンテーターが意見を述べています。なぜ？こんなことが次から次から起こるのでしょ。『津久井やまゆり園』の事もまだまだ私の心に深い傷を残しています。また、一方10代、20代の死因の一番は『自殺』という記事も目に留まります。

大きな社会問題です。今、私たちが生活している日本の大きな問題だと思いませんか。よく聞かれる心の問題、文字に表すとそうかもしれませんが、いろいろな価値観、コミュニケーション力の低下、人間関係の希薄さ・・・問題は数えきれないですね。彼ら（加害者も含めて）を取り巻く社会（私たち）がどうあるべきかを強く問われている問題ですね。

命の大切さ、少しでも立ち止まって、気づいてくれることを願います。そして、気づかせましょう、人生の先輩として、共に生きるものとして何をすればいいのか・・・

# あゆみニュース

だいごう 2017ねん がつ  
第145号 2017年 12月

しゃかいふくしほうじん  
社会福祉法人あゆみの会

あゆみ  
オープンスペースAYUMI

ならしあきしのちやう  
奈良市秋篠町1381-1

TEL: 0742-53-0511

FAX: 0742-53-0512

✉: [info@os-ayumi.org](mailto:info@os-ayumi.org)



だい かい まつり  
第10回あゆみ祭

だいせいきやう  
大盛況でした！！

## 【12月の予定】

クラブ活動・・・1日、8日、15日（金曜日）

短期入所・・・女性→1日 男性→8日

※緊急対応については、担当者の丸野、中田、菊田までお問い合わせ下さい。

サタデー・・・9日（土）クリスマスの飾り付け

クリスマス会 & 忘年会・・・22日（金）

年末年始休暇・・・12月29日～1月4日の間お休みになります。仕事始めは1月5日（金）です。



## 【小さな森の音楽会】

川副

10月5日に奈良市総合福祉センターで行われた「第16回 小さな森の音楽会」へ行ってきました。残念ながら今年で最後となります。今回も6人のプロミュージシャン達が素敵なJAZZ演奏を聞かせてくださりメンバー達もノリノリ♪楽しい演奏会となりました。また、最後の演奏会となるため花束の贈呈もありました。



## 【あゆみ祭】

小島

今回のあゆみ祭は初の試みとしてサポートシステムあゆみ前の駐車場が会場となり、なんとトラックの荷台が舞台になるといってもよくなり様変わりした祭となりました。

祭の前日に直前ミーティングが行われた時は、各班の模擬店で出店する品を発表するとき「みんな買いに来てや！」との声に「美味しそう!」「これいくらなんですか?」「買いに行くわ!」と次々に声があがりました。また、みんなが祭を楽しみにしているんだなと感じたことはもちろん、自分の意見をしっかり伝えている姿が印象的でした。会場が外であったため開始直前まで雨の真合がかなり心配されましたが当日は少雨はあったものの無事にフィナーレを迎えることが出来ました。

模擬店も駐車場にテントを円状に囲んでいたため全体がよく見え、ステージもトラックを使用したことによりかなり迫力がありました。祭り会場が道路に面していたので、散歩をしていた人も「これは何のお祭りなんですか?」と聞いている方もおられたそうです。お客さんもたくさん来られ、全店舗完売を達成することが出来ました!

今回のステージはYMCAの可愛い保育園児たちによる歌で始まり、オルハとマジコによるシニールなショー、亮太さんによる魂のこもった熱いLIVEで普段物静かなメンバーもリズムに乗って手を振り、秋篠混声合唱団 & 音楽クラブの斉唱では客席で涙を流している方もいたそうです。サポートのダンスではメンバー以外のちびっこたちもノリノリで踊り、そして最後のスタンプくじ大会も豪華な景品で盛り上がりました。今回のあゆみ祭実行委員も事前からとても積極的に、チラシ配りにも各所に出かけ、当日はオープニングからいきいきと司会や運営に取り組んでいました。伝えたいことはまだありますが今年も素晴らしいお祭でした!!!

## 〈あゆみ祭実行委員会〉

会議の様子



看板作り



チラシ配り



## 〈祭当日ダイジェスト〉



## 〈メンバーさんに感想を聴いてみました〉

・実行委員を頑張れた。・音楽クラブのステージ頑張った。・亮太さんのLIVEがかっこよかった。・模擬店の店舗数が多くて良かった。・保育園の子どもたちが可愛かった。・予想以上に沢山売って良かった。・くじで景品が当たったときすごく嬉しかった。当たらなくて悔しかった。など沢山の感想がありました。

今回の祭は、ステージ、模擬店ともに多くの方々にご参加して頂きました。そして、当日ご協力して下さった親の会、地域の方々、ご家族の皆様、ボランティアの皆様、お礼申し上げます。ありがとうございました。引き続き、あゆみの会へのご支援、ご協力お願い致します。